

Rundschreiben Nr. 716

Sitzungsprotokoll der Vorstandssitzung am 7. April 2014

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 22:00 Uhr

Anwesend: Präsident Günter Mitterhuemer, Günter Almer, Rudolf Bittner sen. (Wahlkommission), Mag. Christian Engl (bis 21.00), Robert Ganglberger (bis 21.00), Dietmar Hiermann, Christian Höher, Gerald Huemer, Mag. Wilfried Kuran, Gerhard Riegler, Reinhard Ziebermayr

Entschuldigt: Johann Daxinger, DI. Dr. Andreas Gangl, Markus Granditsch, Dir. Hubert Kammerhuber

1. Begrüßung / 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit / 3. Genehmigung der Protokolle

Präsident Mitterhuemer begrüßt die Anwesenden. Der Vorstand ist beschlussfähig. Das RS 715 wird genehmigt.

4. Berichte und Anträge

Landestag:

Es wird festgestellt, dass es bislang folgende Positionen nicht besetzt werden konnten: Präsident, Referent für Ausbildung, Schriftführer-Stv., Kassier-Stv., Landesspielleiter-Stv. Jeder Verein hat das Recht fristgerecht Vorschläge zu stellen.

In der Diskussion erklärte sich Günter Mitterhuemer bereit, sich als Anwärter zum Präsident auf die Liste setzen zu lassen. Als Vizepräsident wird entweder Günter Almer oder Dir. Hubert Kammerhuber genannt.

Julia Bernhard hat sich bereiterklärt in unterstützender Funktion dem Vorstand im Bereich Damen- und Mädchenschach zu helfen.

Präsident:

- Der Präsident berichtet von den Aktivitäten des ÖSB. Es stehen Wahlen in den internationalen Verbänden an.

Schriftführer:

Es ist ein Schreiben der Sokrates-Schule Mühlviertel eingegangen. Dies wird besprochen und in den nächsten Tagen vom Präsidenten beantwortet.

Kassier:

- Die B-Kaderabrechnung wurde geprüft und beglichen.
- Er informiert, dass der ÖSB von der BSO geprüft wurde, und die Prüfung für „in Ordnung befunden“ wurde.
- Die Rechnung für die Jugendlandesmeisterschaft (2. bis 5. Jänner) wurde von der Stadt Linz vorgeschrieben. Es wird darin ein nicht vorhersehbarer hoher Personalkostenbetrag verrechnet.
- Für das kommende Jahr werden Alternativen gesucht.
- Mit Stichtag 31. 3. 2014 wurde der Rechnungsabschluss durchgeführt. Es ist ein Abgang vorhanden. Begründet wird dies auch durch verspätete Vorschreibungen an die Vereine.
- Die Kassa-Abschlussprüfung wird am 12. Mai 2014 durchgeführt.

Landesspielleiter

Die Schlussrunden für die Kreis- und Landesligen, sowie der 2. Bundesliga und der Damenbundesliga sind erfolgreich durchgeführt worden. Es ergeht ein besonderer Dank an den Schachverein Steyregg sowie an Gerald Hametner für die reibungslose und sehr gut organisierte Veranstaltung.

Für die kommende Saison 2014/15 ist die Auf-/ und Abstiegsfrage von/in die 2. Bundesliga Mitte zu klären. Nennungsschluss ist der 9. Mai.

Kreis Süd:

Die Schülerliga im Kreis Süd ist im Laufen.

Damenreferent:

Oberösterreich ist in der Damenbundesliga am Ende am siebten und zehnten Tabellenrang zu finden. Es wird über eine mögliche Aufstockung der Mannschaften im ÖSB diskutiert.

Die Ausschreibungen zur Damen-Vierländerkampf, für das Damentraining sowie für den Verbandstraining sind veröffentlicht.

Eloreferent:

Die Elo-Wertung ist tagesaktuell.

Kreis Nord:

Das letzte Schülerligaturnier wurde sehr gut besucht.

Fernschachreferent

Die OÖ-Fernschachlandesmeisterschaft wurde gestartet. Es sind zehn Teilnehmer mit dabei.

Seniorenreferent

Für das kommende Turnier werden noch Pokal- und Sachpreise besorgt.

Presse/Öffentlichkeitsreferent:

Für das Damen-Team OÖ werden Trikots angeschafft.

Kreis Mitte:

Der Referent verweist darauf, dass die Zwischenstände der Schülerliga im Kreis Mitte die einzigen sind welche veröffentlicht wurden.

Jugendreferent:

- **Masters:** Es haben sich drei Bewerber für die Austragung des Schülerliga-Masters beworben. Diese sind Gmunden, Spg. Sauwald und Hörsching. Nach Diskussion wird die Veranstaltung an die Spg. Sauwald zur Durchführung vergeben. Der voraussichtliche Termin wird der 1. Juli 2014 sein.
- **Mädchenschachtag:** Es soll im heurigen Herbst wieder ein Mädchenschachtag abgehalten werden. Als möglicher Ausrichter stellt sich Hörsching wieder zur Verfügung.

- Die Bundesländermeisterschaft der U16/18 startet nächste Woche in Kärnten. Die Vorbereitungen dazu laufen. Der Kassier wurde informiert. Es wird der Landesjugendtrainer mit dabei sein.
- Es wurde ein Lehrerseminar durchgeführt. Es waren 18 Teilnehmer anwesend.
- Die diskutierte Jugendliga wird als Konzept dem Landestag vorgelegt und es soll dort über Ideen und Konzepte beraten und informiert werden.

Allfälliges:

Nächste Vorstandssitzung findet am Mittwoch, 14. Mai 2014, ab 18.45 im Sekretariat des OÖ Schachlandesverbandes, Waldeggstraße 16, 4020 Linz statt.

Günter Mitterhuemer
Präsident



Gerald Huemer
Schriftführer